
電盈小股東大聯盟 

對在第三代流動服務現有頻率指配到期後有關 1.9 – 2.2 吉赫頻帶頻譜的安排

的回應 

  

支持方案 一 : 3G 營辦商優先權 

  

電盈目前的電訊業務營運狀況和我們聯盟部份資深股東當年投資時已經今非昔

比，當中一個原因是政府十多年前打破了我們的專營權。但是，我們從沒有責怪

過政府，因為從香港整體利益的角度出發，引入競爭實屬消費者的福祉。 

  

不過，在 2013年的今天，香港流動電話市場已經是全球最多競爭的地區之一。

我們電盈和其他三大電訊商旗鼓相當,分庭抗禮。我們觀察到的現實是消費者用

相宜的價錢就能享受到穩定的 3G電話服務，我們的市場正處於良性有序競爭的

平衡點。即使從消費者角度出發，我們也看不到增加競爭的必要性或好處。我們

對政府傾向要求重拍我們電盈及其他三間電訊商所持有的三分之一 3G頻譜感到

莫名其妙；對政府漠視香港電訊市場已經充足的競爭而盲目引入更多競爭感到不

可理解。 

  

眾所周知，3G營運的初期並不理想，電訊商的投資如石沉大海，但我們電盈沒

有退縮或放棄香港市場。直到近年因智能手機大熱我們才幸運地開始才進入收成

期。電盈股價亦在經歷了多年風風雨雨後，好不容易才在目前的低位喘定。如政

府堅持要回電盈部份頻譜重拍，無疑是落井下石，往電盈小股東的傷口撒鹽，是

殘殺電盈生存空間的劊子手。 

  

電盈是香港人的公司，我們在香港交稅，就好像是香港的親生子，我們沒機會沒

條件走進內地去經營電訊業務，我們親愛的媽媽特區政府不但沒去為我們做點事，

如今反而去將人家的孩子中國移動帶來和自己的親身骨肉【爭飯食】，我們實在

感到心傷和心疼啊！ 
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